



FOTO: ESPECIAL

#PRESIDENTA SHEINBAUM

‘La corrupción es deslealtad’



DEMANDÓ SANCIONAR CON FIRMEZA LAS ILEGALIDADES

3

MIL 871 EFECTIVOS PARTICIPARON; MIL 275 MUJERES.

70

VEHÍCULOS OPERATIVOS DURANTE EL ACTO.

POR FRIDA VALENCIA / ENVIADA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

VERACRUZ. VER. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo llamó a la Marina a rechazar la corrupción dentro de las instituciones del Estado y a defender la patria a través de la honestidad.

Al encabezar la ceremonia por el 204 aniversario de la Armada de México y los 201 años de la promulgación de la Constitución Federal, la mandataria afirmó que ese tipo de acciones deben ser sancionadas para dar un ejemplo de servicio y de lealtad, valores necesarios para combatir la corruptela.

“Lo contrario a la honestidad es la corrupción, la cual debe verse siempre como lo que es: una traición a todos los valores. La corrupción es deslealtad. Por eso no puede tener cabida en nuestras instituciones, por eso debe sancionarse con firmeza”, externó.

DEFENSA DE SOBERANÍA

1 CSP destacó que este poder debe defenderse con honestidad y patriotismo.

2 Afirmó que “no es herencia fácil ni dádiva pasajera, pues se conquista y se defiende”.

En el evento que reunió a los tres poderes de Gobierno, al contar con la participación de **Kenia López, presidenta de la Cámara de Diputados**, y Hugo Aguilar, presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Sheinbaum Pardo celebró que 200 años después de la promulgación de la Constitución se pueda disfrutar de una verdadera democracia.

“Por primera vez en la historia, tenemos un Poder Judicial elegido por voto popular”, dijo.

Por su parte, el secretario de Marina, Raymundo Morales Ángeles, destacó que la institución nació para servir y permanecer firme en su misión de velar por la patria y afirmó que no hay futuro posible sin libertad y soberanía.

Asimismo, señaló que la Marina mantiene su lema solidario a través de la ayuda a la población y afirmó que el buque-escuela mexicano Cuauhtémoc representa el legado del organismo, pues a pesar del choque contra el Puente de Brooklyn en Nueva York, ocurrido en mayo, se mantiene firme y con rumbo al país.

“México empieza en sus mares. (...) Las y los marinos navales estamos siempre listos para servir a México”, expuso. **11**